

Ressort: News

Uruguay: Vazquez und Lacalle Pou gehen laut Prognose in Stichwahl

Montevideo, 27.10.2014, 01:04 Uhr

GDN - Nach den Präsidentschafts- und Parlamentswahlen in Uruguay 2014 gehen laut Nachwahlbefragungen voraussichtlich Tabaré Vázquez und Luis Alberto Lacalle Pou in die Stichwahl. Im ersten Wahlgang am Sonntag konnte keiner der beiden Kandidaten die absolute Mehrheit erringen.

Neben dem Präsidenten wurden gleichzeitig auch Vizepräsident, 30 Senatoren und 99 Abgeordnete gewählt. Gut 2,6 Millionen Wähler waren aufgerufen, ihre Stimme abzugeben. Die Stichwahl um die Präsidentschaft findet am 30. November statt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-43510/uruguay-vazquez-und-lacalle-pou-gehen-laut-prognose-in-stichwahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com